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Résumé. Le présent article se pose la question si ’aspect est une catégorie purement verbale ou bien s’il est
possible de retrouver certaines marques aspectuelles également dans le cas des autres parties du discours,
particuliérement des substantifs déverbaux. Ayant examiné la valeur aspectuelle des substantifs déverbaux selon
leurs suffixes, nous constatons qu’elle ne consiste pas dans le suffixe méme, mais qu’elle est liée au contenu
sémantique du substantif concret et aussi au contexte dans lequel ce substantif est employ¢.
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Abstract. Aspect - Exclusively a Verbal Category? The present article deals with the question of the aspect,
whether it is purely a verbal category or whether it is possible to find some aspectual characteristics with other
parts of speech, especially with verbal substantives. Having studied the aspectual value of verbal substantives
according to their suffixes, we can claim that the aspectual value is based on the semantic content of the specific
substantive as well as on the context in which the substantive is used, rather than on the suffix itself.
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